



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El programa anunciado por la presidenta Cristina Fernández de Kirchner el 9 de agosto de 2012, denominado "YPF: Módulos de Abastecimiento Social" por el cual la petrolera proveerá combustible a zonas que no cuentan con una fuente de abastecimiento cercana, es un programa que en una primera etapa abarcará a 15 localidades de distintos puntos del país.

Este novedoso proyecto tiene como objetivo proveer combustible de forma sustentable a localidades que no cuentan con una fuente de abastecimiento cercana. "Tomando como referencia los últimos datos del censo nacional, en el país existen 2.764 localidades con menos de 5.000 habitantes cada una. Se realizó un profundo estudio, en el que equipos de YPF recorrieron 70.000 kilómetros, y se seleccionaron 15 localidades que actualmente no cuentan con una alternativa cercana de abastecimiento", señalaron representantes de la petrolera nacional.

En línea con una de las principales premisas de la actual gestión de la compañía, el diseño está pensado en función de la seguridad y el medio ambiente.

Los módulos se proveerán de energías alternativas, como la solar, y contarán con un tanque compartimentado de 40 metros cúbicos contenido dentro del módulo.

Cada módulo contará con una oficina, un depósito y un baño, apto para discapacitados. Además, estarán equipadas con portones corredizos que permitirán cerrar herméticamente el módulo mientras no está operativo.

El plazo previsto para el desarrollo e implementación de los 15 módulos que integran esta primera etapa del programa es de 18 meses.

YPF sostuvo que "el concepto modular permite reducir al mínimo la inversión en obra civil y da flexibilidad a su implementación, adaptable a diversas condiciones geográficas y ambientales".

En Mengué, localidad favorecida entre las primeras 15 localidades del país, ya está en marcha la obra para la instalación del Módulo de Abastecimiento Social (MAS) de YPF, que permitirá el autoabastecimiento de combustible, previéndose que será inaugurado por videoconferencia de la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner el próximo 25 de marzo.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En cuanto a Mengué, VIARSE contribuyó con el trabajo de compactado y alisado del terreno donde Obras Públicas construyó la plataforma de cemento para instalar el Módulo de Abastecimiento Social (MAS) de YPF.

El 18 de marzo el módulo llega a Mengué y el 25 se inaugura, según se ha anunciado lo hará la presidenta Cristina Fernández de Kirchner a través de una videoconferencia, porque es el cuarto de este tipo de estación de autoabastecimiento de combustible que se habilita en el país.

Vale destacar que YPF se hace presente en el lugar, capacita a la gente en todo lo que son medidas de seguridad y funcionamiento del Módulo de Abastecimiento Social (MAS), para que puedan utilizar normalmente los equipos.

Por ello:

Autor: Luis Mario Bartorelli.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y comunitario la puesta en marcha del denominado Módulo de Abastecimiento Social (MAS) de la petrolera Y.P.F., en la localidad de Mencue que será inaugurado por medio de videoconferencia por la Sra. Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner el día 25 de marzo de 2013.

Artículo 2°.- De forma.